

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0252/2013 zur Sitzung am 06.02.2013

Schulabbrecher und Schulschwänzer in Mainz (CDU)

Damit Kinder und Jugendliche eine Perspektive auf dem Arbeitsmarkt haben, ist es notwendig, dass sie zuvor einen Schulabschluss erreichen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler haben im letzten Schuljahr in Mainz die Schule ohne Abschluss (wenn möglich nach Schulform getrennt) verlassen?
2. Welche Fördermaßnahmen stehen für Schulabbrecher zur Verfügung?
3. Wie viele Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit, in einem „zweiten Anlauf“ einen Schulabschluss nachzuholen, genutzt?
4. Welche Bedeutung haben Schulschwänzer im Kontext mit Schulabbrechern?
5. Wie hoch ist die Zahl der Schulschwänzer in Mainz?
6. Welche Maßnahmen werden zur Vermeidung von Schulschwänzern ergriffen?
7. Wie viele Personalstellen stehen in der Verwaltung zur Verfügung, um Schulschwänzer aufzuspüren bzw. Kontrollen durchzuführen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender